

Croatie : record mondial de dépôts bancaires par habitant

Description

Alors que la Croatie est dans la phase finale de son entrée dans la zone euro, le pays a célébré le 31 octobre la Journée mondiale de l'épargne. Or, la population croate privilégie actuellement l'épargne bancaire. De ce choix découle un record mondial de dépôts, qui atteint 263,4 milliards de kunas (soit près de 35 milliards d'euros), comme l'a indiqué à cette occasion l'Association croate des banques. Près de 60 % de ces sommes sont en euros.

En effet, 59,4 % des comptes bancaires sont approvisionnés dans d'autres devises (représentant un montant de 156,5 milliards de kunas, soit 20,8 milliards d'euros).

Le taux de croissance des dépôts des ménages s'accélère depuis 2020, phénomène lié à la crise sanitaire (les ménages ont tendance à privilégier les dépôts bancaires classiques en temps de crise). En août 2022, il a atteint 10 % et devrait continuer d'augmenter.

À l'approche de l'entrée dans la zone euro qui intervientra le 1^{er} janvier 2023, les sommes déposées dans les banques devraient cependant l'être en kunas et non en euros : cela permettra aux déposants de bénéficier d'une conversion automatisée à un taux de change fixe et sans frais avant le passage à l'euro.

Sources : 24 sata, Tportal, compte Twitter de l'Association croate des banques.

date créée

09/11/2022

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre